

Notre engagement éthique



**Stockage
& Systèmes**

*Concepteur et fabricant d'installations hautement sécurisées pour le
stockage et le transfert des liquides dangereux*

La première richesse de notre société est son capital humain. Le bien-être de chacun est fondamental dans notre projet global de modernisation et de développement. Nous communiquons de façon transparente envers nos salariés et l'ensemble de nos clients et partenaires.

Aujourd'hui, les règles juridiques structurent le monde des affaires. Il est fondamental pour nous de respecter ces lois et règlements pour mieux vivre ensemble et mieux servir notre métier. Que nous soyons salarié ou partenaire de notre société, notre comportement doit être exemplaire et nous demanderons toujours à tous de veiller au respect de la réglementation en vigueur.

Nous croyons fermement que nos prestations et nos services sont de haute qualité de même que notre savoir-faire et notre écoute envers nos clients. Nous nous attachons à réaliser notre métier de manière exemplaire et œuvrons chaque jour pour améliorer les conditions de travail et l'intérêt que nous portons à notre tâche.

La sécurité et la santé des personnes présentes dans notre entreprise, que ce soit celle de nos collaborateurs, de nos clients ou de nos visiteurs, est une préoccupation des plus importantes. Des règles sont mises en place pour assurer la sécurité des personnes. Il incombe à chacun de les respecter et les faire respecter.

Notre société s'engage pour la protection de l'environnement. Nous intégrons cette composante dans notre processus industriel dès la conception des produits, et ce jusqu'à leur livraison chez nos clients. Nous appliquons au quotidien cet engagement par l'optimisation des matières utilisées, par le recyclage des déchets et par la réduction de nos consommations d'énergie. La plupart de nos clients étant également impliqués dans la protection de l'environnement, nous réalisons pour eux des produits moins lourds, moins consommateurs de matière et d'énergie.

Par des actions au quotidien, chacun peut agir pour la qualité et l'intérêt de son propre métier, et pour la protection de l'environnement.

Elaboré par Lily-Marie MEGEMONT, stagiaire